

Datum: 23.08.2017
Amt: 60 - Ortsbauamt
Verantwortlich: Hollatz, Angelika
Aktenzeichen: 761.13
Vorgang:

Unterschrift

Beratungsgegenstand

Brühlhalle Reichenbach

- Erneuerung der Beschallungs-, Bühnen- und Beleuchtungstechnik in der Festhalle
- Vergabe der Planungsleistungen

Gemeinderat 26.09.2017 öffentlich beschließend

Anlagen:

keine

Kommunikation:

Priorität B: Bürgermeister und Amtsleiter sind vom Sachbearbeiter aktiv zu informieren. Der Gemeinderat erhält die Informationen auf Wunsch ebenfalls, jedoch sollte hier nicht die Erwartungshaltung entstehen, dass Gemeinderäte über jeden Schritt der Verwaltung im Detail Bescheid wissen müssen. Beteiligte / Betroffene und die Öffentlichkeit werden über das Ergebnis informiert

Finanzielle Auswirkungen

[X] Ja

[] Nein

[] Ergebnishaushalt
Teilhaushalt:

Produktgruppe:

[X] Investitionsmaßnahme
Investitionsauftrag: 757300900005

Table with 4 columns: Ausgaben in €, Planansatz, lfd. Jahr, Folgejahr(e), davon VE. Rows include Planansatz (225.000,00 €), üpl / apl, and Gesamt (ca. 45.000,00 €).

Table with 4 columns: Einnahmen in €, Planansatz, lfd. Jahr, Folgejahr(e). Rows include Planansatz, üpl / apl, and Gesamt.

Beschlussvorschlag:

Von der Sachdarstellung wird Kenntnis genommen.

Die Planungsleistungen werden an die Meine Mediatec GmbH aus Wernau auf der Grundlage der HOAI 2013 für Technische Ausrüstung nach § 54, Honorarzone II Mindestsatz, Leistungsphase 1-9 (ohne 4), vergeben.

Sachdarstellung:

Die Beschallungs-, Bühnen- und Beleuchtungstechnik in der Festhalle der Brühlhalle ist die Erstausrüstung aus der Zeit der Erbauung Anfang der 80-er Jahre.

Sie entspricht nicht mehr zeitgemäßem Beschallen und Beleuchten bei Veranstaltungen und hat in der Lichttechnik viele sicherheitsgefährdende Ausstattungskomponenten. Außerdem gibt es bei Erneuerungsmaßnahmen keine Ersatzteile mehr für die vorhandenen technischen Anlagenbestandteile.

Die Meine Mediatec GmbH aus Wernau hat sich als Unternehmen auf die Beratung, Planung und Bauleitung im Bereich der Medientechnik spezialisiert.

Mit dieser Firma wurde bereits eine Begehung vor Ort durchgeführt, um die vorhandene Situation aufzunehmen.

Eine erste grobe Kostenschätzung für eine Erneuerung der technischen Anlagen in der Festhalle liegt bei ca. 180.000 €.

Weiteres Vorgehen:

Nach Erteilung des Planungsauftrages wird die Meine Mediatec GmbH eine Entwurfsplanung zur Vorstellung im Gemeinderat erarbeiten.